

Con la asistencia del Ballet Azul y Colo Colo 73

Dieron puntapié inicial a libro del "Zorro" Alamos

UPI.- El director de Deportes y Recreación, brigadier general Carlos Ojeda, presidió la ceremonia de lanzamiento del libro *El hombre y el fútbol*, del que es autor el fallecido entrenador de fútbol y profesor primario, Luis Alamos Luque.

El acto tuvo lugar en el salón de honor de la dirección general de Deportes y Recreación, Digeder.

Junto a la señora Olga Meynet viuda de Alamos, y de sus hijos Elisa, Luis y Roberto Alamos se encontraba casi todo el equipo de fútbol de la Universidad de Chile, llamado por sus grandes virtudes el *Ballet Azul*, y el equipo de Colo Colo de 1973, año en que también fue campeón, ambos dirigidos por Luis Alamos, cariñosamente apodado el *Zorro*.

Asimismo concurren dirigentes y entrenadores. Entre estos últimos estuvieron Fernando Riera, Caupolicán Peña y Pedro Morales, los presidentes del Sindicato de jugadores profesionales Gabriel Rodríguez, del Círculo de Periodistas Deportivos de Chile Juan Facuse, ex jugadores destacados como Elías Figueroa, Francisco Valdés, Leonardo Véliz, entre otros.

El director general de Digeder, Carlos Ojeda, expresó: "Es para mí motivo de honda satisfacción estar presente en el lanzamiento de este libro, que sin lugar a dudas será consultado por quienes aman este popular deporte, pues su autor fue una persona por todos querida y un gran valor en el fútbol chileno como conductor de grandes selecciones, así como también un eficiente pedagogo que vino desde tierras nortinas a entregarle a la juventud su invaluable experiencia".

Su hija Elisa, muy emocionada, hizo el recuerdo del hombre, padre, profesor y hombre de fútbol, señalando que "para todo se dio tiempo para cumplir como el mejor".

También, sin poder ocultar su pesar, la señora Olga Meynet viuda de Alamos dijo: "Luchó nunca escribió este libro, pese a los muchos requerimientos que le hice, a los que él me respondía "para qué si todo lo tengo aquí en la mente", pero cuando su estado de salud agravó, comencé a dictarle durante largas jornadas de la tarde, siempre acompañada de su tacita de té. Es por eso que puede haber errores, pero la verdad es que muy poco puede haber variado en su concepto y en el fondo".

"Una de sus frases que más puede valorarse en el concepto del fútbol es cuando dice: el jugador debe actuar como los sudamericanos y correr como los europeos, y sin lugar a dudas muchos entrenadores la deben considerar".

Luego del director general de Deportes y Recreación, la señora Olga viuda de Alamos, sus hijos Elisa y Roberto, entregaron los primeros ejemplares del libro *El hombre y el fútbol*, a Leonel Sánchez, Fernando Riera, Francisco Valdés y Juan Facuse, quienes los recibieron emocionados y complacidos.



En una emotiva ceremonia fue lanzado a la venta el libro del maestro Luis Alamos, el *Zorro* que dirigió al Ballet Azul y al Colo 73

Dieron puntapié inicial a libro del "Zorro" Alamos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dieron puntapié inicial a libro del "Zorro" Alamos [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile